



*Liebe Bürgerinnen und Bürger!
Werte Gäste!*

Am 2. Juli 1966 wurde unser landschaftlich reizvoll gelegenes Freibad eingeweiht.

Die Historie des öffentlichen Badens läßt sich in alten Akten unseres Stadtarchivs über 100 Jahre zurückverfolgen. So wurde am 20.6.1867 das erste Flußbad unterhalb der Baumwollspinnerei eröffnet, später neu an der Stelle errichtet, wo sich heute die Kleingartenanlage "Am alten Badeplatz" befindet. Dieses Flußbad erfreute sich eines regen Zuspruchs. Der gegründete Schwimmverein baute Umkleidekabinen und legte Holzstege an.

Es gab in den folgenden Jahrzehnten mehrfache Anträge zum Bau eines Bassinbades, doch erst zu Beginn der 60er Jahre waren die Voraussetzungen für den Bau erfüllt. Die Stadtverordnetenversammlung faßte am 5.12.1961 einstimmig den Beschluß, das Bad zu bauen. Finanzielle Grundlage war der Gewinn aus der städtischen Warentombola, die eigens für die Finanzierung durchgeführt wurde und bis zum Baubeginn im Jahre 1962 200.000 Mark erbrachte.

Die Arbeiten begannen mit dem Ablassen des ehemaligen Gondelteiches und der Verlegung und Verrohrung des Gansbaches. Die Arbeiten wurden durch zahlreiche freiwillige Arbeitseinsätze von Einwohnern unserer Stadt mitgetragen.

Nach ca. 4 Jahren Bauzeit wurde das Freibad mit dem Lied "Heut ist ein wunderschöner Tag", gesungen vom Chor der Martin-Andersen-Nexö-Oberschule, eröffnet.

Anläßlich des 25-jährigen Bestehens unseres Freibades feiern wir auch in diesem Jahr das traditionelle Badfest, zu dem ich Ihnen Freude, Entspannung und gute Unterhaltung wünsche.

Ich bedanke mich bei all denen, die durch die Bereitstellung von Bargeld, Reiseschecks, Warengutscheinen und Sachwerten zur Durchführung einer Tombola sowie durch die Veröffentlichung von Annoncen dazu beitrugen, das Badfest 1991 in hohem Niveau vorzubereiten.

Heidi
Bürgermeister